



León, 19 de enero de 2018

El PSOE pide a Rajoy que rearme los proyectos eliminados o recortados de León

- **Diez precisa que la visita del presidente es un gran momento para salvar todos los agravios a los leoneses**
- **El portavoz socialista anhela y espera confirmación de inversiones reales en la ciudad**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, subraya que la visita de Mariano Rajoy sería el mejor momento para que el presidente del Gobierno salve no sólo el agravio con los leoneses por "robarnos" la Cuna del Parlamentarismo sino el resto de agravios que los gobiernos populares han firmado con esta ciudad.

"Anhelamos que el presidente traiga en su cartera la confirmación de la puesta en marcha de los centros nacionales de atención a mayores -Ciudad del Mayor- o de Músicas Históricas del Emperador que en los últimos años el PP hurtó a la ciudad. Sería una esperada y aplaudida noticia. Pero también esperamos que el presidente confirme la apertura total del Centro de Regulación y Control del AVE, la llegada de este tren en las mejores prestaciones o, incluso, la confirmación del fin de la integración ferroviaria completa, y no recortada como ahora quedará", explica el portavoz socialista.

Diez recuerda a Rajoy que, según su agenda, tendrá oportunidad de visitar uno de los tres centros nacionales que el gobierno Zapatero puso en marcha pero que no podrá acudir a otros dos previstos y que él mismo eliminó de la agenda del Gobierno. "Zapatero abrió el Inteco -ahora Incibe-, el CRE de San Andrés y el Centro de Alto Rendimiento de la Universidad. Usted, señor



Rajoy, eliminó el proyecto del Emperador y de la Ciudad del Mayor, como hizo lo mismo con la plataforma intermodal de Torneros para la que había una reserva de suelo comprado por el Gobierno. Aproveche su visita para salvar este agravio y confirmarnos a los leoneses que no está todo perdido y que aún hay esperanza para la acción de gobierno y una discriminación positiva para una ciudad como León”, subrayó el portavoz del PSOE.

Para el portavoz socialista es imprescindible que en este encuentro Rajoy cuente con interlocutores que reivindiquen para la ciudad y se ofreció a transmitirle al presidente del Gobierno la realidad de León. “Creo que la visión tan positiva que el alcalde Silván puede hacerle llegar no refleja la realidad de una ciudad que, no olvidemos, pierde cada año más de 1.000 habitantes y tiene una de las peores tasas de ocupación del país. León necesita acciones positivas, apuestas decididas del Gobierno para emprender iniciativas de generación de empleo”, recalcó Diez.